

## **PREGUNTAS FRECUENTES**

### **Máster Universitario en Cuidados de Enfermería de Larga Duración**

#### **¿Cómo asisto a las clases? ¿Son online?**

Si, las clases de las asignaturas teóricas se imparten por videoconferencia a través de Microsoft Teams.

Únicamente se requiere asistir a la facultad en las dos sesiones en persona en el horario publicado en la programación docente.

#### **¿Es obligatorio asistir a clase?**

Es necesaria la participación del alumnado en al menos el 80% de las sesiones para superar la asignatura.

En el caso de no asistir al mínimo de clases programadas, el alumnado podrá realizar una evaluación no continua, la cual supone una evaluación en la que pueda demostrar la adquisición de conocimientos y competencias de la asignatura, a través de un examen oral, trabajo escrito y/o cualquier otro criterio a detallar por el profesorado de la asignatura.

Tienes información ampliada en el documento “Aclaraciones asistencia a clases\_MUCELD”

#### **¿Cómo se realizan los exámenes?**

También de forma online, a través de Campus Virtual.

Así mismo, otros trabajos o tareas de las asignaturas teóricas se entregan a través de esta vía.

#### **¿Y cómo es la defensa del TFM?**

Una vez asignado el tutor o tutora a principio de curso, el TFM debe defenderse en persona en uno de los campus de la UCLM ante un tribunal.

#### **¿Puedo, con mi experiencia laboral, convalidar las prácticas clínicas?**

Presentando en los plazos indicados por la UCLM la documentación que certifiquen al menos 6 meses de experiencia laboral, se convalida una de las asignaturas de prácticas, teniendo que cursar la otra (140 horas de prácticas y otros aspectos de evaluación indicados en la guía docente).

## **¿Puedo realizar las prácticas clínicas en una comunidad autónoma diferente a Castilla-La Mancha?**

Pueden realizarse prácticas clínicas en centros donde la UCLM tiene convenio de prácticas firmado. Por ello, no se ofertan centros fuera de la comunidad autónoma al menos que tengan convenio firmado con el CIPE de la UCLM, y en ese caso se deberá valorar cada caso, para corroborar que pueden obtenerse las competencias necesarias para este máster.